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常任委員会活動状況

７月28日　福岡県宗像市
「小中一貫教育・ＩＣＴ教育について」を視察し、平成18年度から導入した小
中一貫教育の取り組みおよび効果などについて、また、電子黒板やタブレッ
トを使った授業方法など、説明を受けた。
７月29日　熊本県宇土市
「体育館の施設整備（輻射式冷暖房導入）について」を視察し、従来の対流
式空調設備とは違い、風を送らずに一定区域を冷やすことができる「エコウィ
ン」について、説明を受けた。

７月30日　佐賀県鳥栖市
「日本語教科導入について」を視察し、小中一貫教育の柱として平成26年度から試行し、平成27年度から本
格導入した、言語・伝統的言語文化・伝統文化・礼儀作法をテーマとした日本語教科について説明を受けた。

７月28日　東京都世田谷区
「地域包括ケアシステムについて」を視察し、世田谷区の状況や、世田谷
区が目指す地域包括ケアシステム、地区展開の取り組みについて説明を受
けた。
７月29日　新潟県長岡市
「地域包括ケアシステムについて」を視察し、長岡市が取り組んでいる地域
包括ケアシステム推進事業の概要について説明を受けた。

７月30日　静岡県富士市
「地域の力こぶ増進計画について」「地区まちづくりセンターについて」を視察し、まちづくり協議会事業報告
書の紹介とともに、富士市の状況や取り組み、計画の概要について説明を受けた。

８月17日　大阪府岸和田市
「防災福祉コミュニティ」「市民ぼうさいまちづくり学校」といった防災に関する
取り組みを視察し、岸和田市の現状、今後の課題などについて説明を受けた。
８月18日　大阪府泉佐野市
「ふるさと納税への取り組み」について視察し、泉佐野市がふるさと納税に
取り組んだ経緯や現状について説明を受けた。　
８月19日　和歌山県和歌山市
「地域防災への取り組み」について視察し、和歌山市や地域自治会などの
防災に関する取り組みや現状、今後の課題について説明を受けた。
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（質問）　みえ森と緑の県民税を活用した鈴鹿市の
取り組みについて。
（答弁）　平成27年度については、庁内から事業
を募集し、里山整備支援事業の実施、リサイク
ルセンター事業用地内の森林整備の実施、鼓ヶ
浦海岸の松林を松くい虫被害から守るための薬
剤注入事業の実施、森林環境教育事業、県産木

材を使用した備品の設置等幅広く取り組みを進
めている。今後については、市民の皆様にみえ
森と緑の県民税が身近なところで活用されてい
ることを実感してもらえるよう、「暮らしに身近
な森林づくり」、「木の薫る空間づくり」を中心
として、幅広い分野で有効に県民税交付金を活
用するため、平成27年度と同様に、庁内から事
業を募集して取り組んでいきたい。
その他の質問　○国税の復興特別所得税について
　　　　　　　○市税の固定資産税について

県税のみえ森と緑の県民税について
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　各常任委員会では、本年度の調査事項について、先進的な取り組みをしている他都市を調
査するため行政視察を行いました。


